
西九龍環保協會 

 

 
有關實施飲品玻璃樽環保徵費 

 

本會一直關注本港的 環保事務,我們立足在九龍市區，與市區的   

商會、零售活動經營者、以及飲食業有緊密的聯繫，我們明白他們對

玻璃樽環保徵費的意見和擔憂。 

 

支持實施環保徵費 

 

本港處理垃圾問題手法落後，多過堆填區面對飽滿嘅情況，市民亦普

遍反對擴建堆填區，因此從市民日常生活方面實行環保工作，例如  

徵收玻璃樽環保徵費是可以實施的。 

 

在其他產品上實施環保徵費進展 

 

根據 2005 年制定的環保工作綱領，香港有其他的產品需要實施環保

回收。我們呼籲政府盡快去做好在社區實行環保回收的工作，繼而  

實施垃圾分類從而減低對堆填區壓力。 

 

在社區上實施玻璃樽回收工作 

 

雖然社區上有設置回收設備，但對於巿民日常家庭生活，設施仍然  

不足以及未到位。例如在九龍西，舊式大廈林立，本身亦有嚴重的   

衛生問題，本會比其他組織更深切明白此問題的困難。在巿區實施  

垃圾分類及回收有相當困難，政府有需要聯同社區人士、環保組織  

一齊在社區設立更多廢物回收設施，推動環保工作。 
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